

Afirma Viceministro de Salud en su visita a Jaén

“LLAMO A UN TRABAJO CONJUNTO PARA LUCHAR CONTRA EL ZIKA”

Ante el incremento de casos autóctonos de zika en Jaén, el Viceministro de Salud Pública del MINSA, Dr. Percy Minaya León convocó a autoridades, sociedad civil y población en general apoyar el trabajo que ha intensificado el personal de salud y también a asumir medidas preventivas para evitar la proliferación del zancudo aedes aegypti transmisor de esta enfermedad.

“Si todos colaboramos en esta cruzada en dos semanas podemos reducir la población de zancudos y habremos disminuido los riesgos de tener más casos de zika porque la principal vía de transmisión es por el aedes aegypti”, remarcó Minaya León. Asimismo dijo que seguirán apoyando desde el MINSA para llegar a la meta de vector cero y eso se hará fundamentalmente con el aporte de la ciudadanía.

Agradezco a las autoridades de Jaén, representantes de instituciones públicas y privadas y organizaciones sociales y de base que ante el llamado hecho han asumido su rol de Recuerden que evitando tener depósitos que sirvan de criaderos de mosquitos, eliminando materiales en desuso de sus casas en forma permanente, asegurándose que todos los recipientes donde guardan agua estén bien tapados lograrán que el zancudo del dengue, zika, ni chikungunya.

En el caso de las mujeres embarazadas en los primeros meses corren un elevado riesgo con el desarrollo de sus bebés (microcefalia), por tal motivo se les recomienda usar repelentes de insectos, usar con mosquiteros. Asimismo piden las autoridades de salud abstenerse de un embarazo en este año.